
MAIRIE DE DOIZIEUX 

 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 30 SEPTEMBRE 2015 

 

COMPTE-RENDU SOMMAIRE 

 
 

Secrétaire de séance : CHOMIENNE Jacques 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE REUNION DU 1
ER

 SEPTEMBRE 2015 

 

 Le conseil municipal approuve, à l’unanimité, le compte-rendu de la réunion du 1er septembre 2015. 

 

PROGRAMME VOIRIE 2016 : Approbation des travaux et demande de subvention 

 

 Les travaux susceptibles d’être réalisés en 2016 sont la réfection de : 

- Chemin des Tilleuls  

- Rue des Chataigniers  

- Rue de la Tour  

- RD 76 à Freyssonnet  

- Chemin de la Balaterie le Haut  

 Une subvention a été demandée auprès du Département de la Loire au titre de la voirie communale et 

rurale. 

 

TRANSFORMATION DE LA COMMUNAUTE D’AGGLOMERATION SAINT-ETIENNE METROPOLE 

EN COMMUNAUTE URBAINE 

 

 Le conseil municipal, par 6 abstentions et 8 pour, décide : 

- d’approuver la transformation de la Communauté d’Agglomération de Saint-Etienne Métropole en 

Communauté Urbaine à compter du 1
er

 janvier 2016. 

- d’approuver les statuts de la Communauté Urbaine 

 

AGENDA D’ACCESSIBILITE PROGRAMMEE DES ETABLISSEMENTS RECEVANT DU PUBLIC 
  

 Le Conseil Municipal, à l’unanimité, approuve l’Agenda d’Accessibilité Programmée des 

établissements recevant du public de la commune de DOIZIEUX, qui comporte les opérations suivantes :  

 

- Pour la Mairie : travaux de signalétique, mise en accessibilité du lavabo (hauteur), et mise aux normes 

WC handicapé ANNEE 2016 

- Pour la salle polyvalente : travaux de signalétique à l’intérieur, marquage au sol d’une place de 

parking, mise en accessibilité de la banque d’accueil, mise en accessibilité du lavabo (hauteur), ainsi 

que la pose de panneaux de signalisations ANNEE 2018 

- Pour l’Eglise Saint-Laurent : travaux de marquage au sol, mise aux normes du seuil d’entrée et du 

dallage à l’intérieur du bâtiment ANNEE 2020 

 

LOCATION SALLE POLYVALENTE : ANNEE 2016 

 

 Le Conseil Municipal, à l’unanimité, décide de revoir le tarif de la location de la salle polyvalente lors 

de funérailles, et d’appliquer la gratuité. La délibération du 6 novembre 2014 est annulée. 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

M. le Maire : 

- fait le compte-rendu de la réunion de ce jour avec la société Boralex concernant le projet éolien. 

- fait le compte-rendu de la réunion de ce jour concernant le COCA. 

- informe du Forum du Plan Climat de Saint-Etienne Métropole qui aura lieu le mardi 13 octobre. 

- informe d’une demande des habitants du lotissement de la Bredouze par rapport à la voirie du lotissement. 



- fait le compte-rendu de la réunion du 23/09/15 concernant la collecte des ordures ménagères et plus 

particulièrement les points noirs. 

- fixe la date du prochain conseil municipal le mardi 3 novembre à 20 heures. 

 


